

Bewerbung Beisitz

Liebe Delegierte, liebe Mitglieder, liebe Freund*innen,
das letzte Mal haben wir uns im Frühjahr, knapp einen Monat nach der Bundestagswahl, getroffen. Viel ist seitdem passiert. Vieles leider nicht zum Positiven. Doch wir Mittelfranken können richtig stolz auf das sein, was wir gemeinsam geleistet haben und jeden Tag leisten! Jede und jeder einzelne von euch! Als Basismitglieder, im Digitalen Raum, als Mandatsträger*innen und die, die es werden möchten, Vorstandsmitglieder oder einfach nur am Familienesstisch.



Nun treffen wir uns wieder und wenn ich auf meine bisherige Zeit mit euch zurückblicke, macht mir das richtig Lust auf mehr! Ich möchte den eingeschlagenen Weg nun gern mit euch gemeinsam weiter gehen: Mit eurer Stimme als Beisitzer im Bezirksvorstand.

Ihr wisst es, meine Herzensthemen sind:

Der Schutz unserer Lebensgrundlagen, der biologischen Vielfalt und der Einsatz für mehr Soziale Gerechtigkeit, Inklusion und die Rechte von jungen Menschen.

Vor meinem Engagement bei den Grünen war ich jahrelang im LBV in verschiedenen Positionen aktiv und bin seit dem letzten Jahr auf verschiedenen (inter-) nationalen Ebenen als Jugenddelegierter für Deutschland im Einsatz: Auf der Weltnaturkonferenz in Kolumbien 2024, auf den Zwischenverhandlungen in Panama oder im Austausch mit der EU-Kommission.

Auch beruflich, neben meinem Studium, habe ich die letzten Jahre im Natur- und Umweltschutz verbracht. Zuerst beim LBV, die vergangenen Monate in einem Büro für Artenschutzgutachten. Eigentlich bin ich jedoch Sonderpädagoge und habe im September nun auch mein erstes Staatsexamen abgeschlossen. Derzeit arbeite ich als Lehrkraft in der mobilen Reserve am Förderzentrum im Landkreis WUG. 2026 möchte ich nun aber mein Referendariat antreten: Wenn alles klappt, weiter in Mittelfranken und am besten in Nürnberg!

Bislang engagiere ich mich bei den Grünen vor allem in meinem Landkreis (aktuell z.B. als Koordinator des Kommunwahlkampfes und im Team des Landratskandidaten), im Nachbarlandkreis Ansbach, in der Grünen Jugend und in der LAG und BAG-Ökologie. Ich möchte mich weiterhin mit vollem Herzen für WUG und Ansbach einsetzen, bald hoffentlich auch im Kreistag WUG - und mit eurem Vertrauen gemeinsam mit euch für den Bezirk!

Wir haben bereits viel auf die Beine gestellt. Es weht ein grüner Wind in Mittelfranken. Wir haben richtig starke Kandidaturen auf kommunaler Ebene, neue Strukturen

konnten etabliert werden. Schau ich nur auf meinen Landkreis konnten wir die Grüne Jugend wieder neu ins Leben rufen, wir haben zwei neue OVs ins Leben gerufen und haben zum allerersten Mal einen überparteilichen Landratskandidaten. Wir haben wieder eine Grüne Jugend Mittelfranken! All das konnte ich bereits mit anstoßen. Nun möchte ich mich auch dem Bezirk zur Verfügung stellen und gemeinsam mit euch den bestehenden Schwung weiter ausbauen.

Bereits in meinem früheren Engagement im LBV habe ich Mittelfranken und die einzelnen Landkreise ins Herz geschlossen. Seit der Bundestagswahl kann ich sagen: Euch nun auch! Deshalb stelle ich mich für den Bezirksvorstand zur Verfügung und möchte dort meine Expertise und mein Engagement einbringen.

Was mir wirklich wichtig ist:

Meine Kandidatur soll nicht als Kritik am bestehenden Vorstand verstanden werden, sondern ein Angebot sein. Ich habe den bestehenden Vorstand deshalb sofort verständigt, als ich meinen Entschluss gefasst habe.

Ich möchte mein Wissen, meine Erfahrungen, meine Kompetenzen und meine Energie in den Bezirksvorstand miteinbringen:

Als FuturE-Absolvent der Deutschen Stiftung für Engagement und Ehrenamt, ehemaliger LBV-Vorsitzender, als deutscher Jugenddelegierter, als Sonderpädagoge und Naturschützer, als Initiator und Gründer, als Koordinator im Wahlkampf, Wahlkämpfer und Bundestagskandidat, als einer vom Land, aber vor allem:

Als einer von euch.

Gemeinsam mit euch will ich in den nächsten zwei Jahren:

- Die Menschen wieder mehr zusammenbringen, als einer vom Land der auch Stadt kann.
- Uns als klare Nummer 2 hinter Oberbayern festigen und die Lücke schließen. Wir sind bereit für noch mehr Mitglieder und Aktive. Mittelfranken soll noch grüner werden!
- Die Zusammenarbeit zwischen Grüner Jugend und AltGrün sichern und ausbauen.
- Ein Bezirks-Wiki aufbauen, um Ressourcen effektiver einzusetzen, die Verbindung zwischen den KVs und OVs zu stärken und uns gegenseitig besser unterstützen zu können.
- Unsere Öffentlichkeitsarbeit ausbauen. Gemeinsam mit z.B. Bianca, Sven und vielen von euch haben wir ein richtig schlagkräftiges Team. Das kann sowohl bei Instagram als auch z.B. auch in Form eines Podcastes sein.
- Auch auf Bezirksebene Ökologie und Soziale Gerechtigkeit wieder als unsere Kernwerte verankern, genauso, wie wir es in unserer Resolution gegen den Sandabbau bei Altdorf vormachen. Auch durch die Stärkung der Kontakte zu anderen Institutionen, wie dem LBV, BN oder des DGB.

Lasst uns loslegen! **Euer Basti**